



## Santiago Creel acusa influencia desmedida y recursos económicos a favor de Morena en elecciones del Edomex

Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial por la coalición Va por México, acusó una presunta "elección de Estado" en el Estado de México.



En un video publicado en sus redes sociales, Creel Miranda expresó su opinión sobre las elecciones recientes, donde afirmó que: "Lo que vivimos en el Edomex fue una elección de Estado. Morena se metió con todo el poder y con todo el dinero. Vimos a un presidente que usó las mañaneras para promover a sus candidatos, encuestas falsas para desanimar a los votantes y las descaradas campañas de las corcholatas".

El político también acusó una supuesta intervención por parte del gobierno en el proceso electoral, argumentando que Morena utilizó su poder y recursos económicos para influir en los resultados.

El pasado 4 de junio se llevaron a cabo las elecciones para elegir a gobernadoras y gobernadores en el Estado de México y Coahuila, respectivamente. Según el Conteo Rápido del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Delfina Gómez obtuvo una ventaja de nueve puntos sobre Alejandra Del Moral en el Estado de México.

Creel Miranda señaló que, en su opinión, la victoria de Del Moral no se debió a tener más votos, sino a que "muchas personas decidieron quedarse en casa (...) fueron los ausentes en las urnas los que decidieron el futuro del Estado de México".

En relación a Coahuila, el político destacó la participación ciudadana en las urnas como el factor determinante que llevó al triunfo de Manolo Jiménez.

Finalmente, afirmó que, al sumar los resultados de ambas elecciones, las coaliciones Va por México y Juntos Haremos Historia obtuvieron un número similar de votos, por lo que estaban "prácticamente empatados".

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-acusa-influencia-desmedida-recursos-economicos-favor-morena-elecciones-edomex-531290>